

# „Cocolores“ in Dresden

## Das ist Sachsens schönste Kita

**Dresden** – Gemüsegarten, Kletterecke und Spielruine – für die Kleinen der Neustädter Öko-Kita „Cocolores“ ist ihr Hinterhof die reinste Wohlfühl-Oase! Deshalb erklärte Kultusministerin Brunhild Kurth (59) den Kindergarten gestern in der Dreikönigskirche zu einem von drei

Landessiegern im 3. Sächsischen Kinder-Garten-Wettbewerb. Claudia Kühnel-Kalamorz (37) vom Cocolores e.V. freut sich über die Auszeichnung. „Bei uns geht es um das Gesamtkonzept. Die Kinder sollen ganz natürlich erleben, wie ein Garten wächst.“



**Die Öko-Kita „Cocolores“ gewann beim 3. Kinder-Garten-Wettbewerb**